

LOS RESULTADOS DEL 14-M CREAN EL DESCONCIERTO EN LA REDACCIÓN DE EL MUDO.

Agencia Ac-Ves



En las oficinas de **El Mudo**, no se escucha una mosca desde hace más de una semana, primero fueron los acontecimientos del **11-M**, y la masacre de Madrid, después estábamos todos

atónitos escuchando a Urdaci y a Acebes. A eso de las 10 de la Noche del **14-M**, se escucho un ¡Jodo!, y risas. Pero cuando sosegadamente analizamos los resultados electorales empezamos a temernos lo peor para la existencia de **El Mudo**. Teníamos los días contados..., que razón de ser tenemos si ya no veremos al del bigotito más en Televisión, en el Parlamento, en el palco del Bernabeu con toda su familia. Solo lo veremos de peras a dulces en algún congreso de esos que están antiguos parlamentarios para hablar sobre *la incidencia de los sabañones en el parlamentario del Sur de Europa en la sede Europea*. Ni podremos hablar largo y tendido cual **hilitos de plastelina** de Mariano Rajoy, que ahora estará en un sillón de la oposición, y sin apenas repercusión en sus palabras. Que podemos hacer o decir si no tendremos en nuestra base de datos a la mina informativa que es Álvarez Cascos, que ahora pasara a desempeñar cargos en los Consejos Directivos de AACN Anillas Abre-Conservas del Norte SL, y Socavones Aragoneses S.A. Que decir de la estimable pérdida del ruedo escénico del Minis-**TRILLO**, ¿Quién tirara euros a los periodistas?

Y sin otros como **RATO**. ¿Quién plantara cominos en Perejil?, la desagradecida cabrita Blanquita, ya se le ha visto por tierras castellano-manchegas haciéndole la corte al Sr. Bono, que malagradecida.

Cuando decidimos salir a la luz pública en **el Mudo** Vimos que lo mejor era aunar esfuerzos y estar junto a **losgenoveses.net**, creemos que ha valido la pena el esfuerzo, pero ahora ¿que hacemos?.

No solo **El Mudo**, también **Losgenoveses.net**, alguien de la redacción comentaba que ya solo nos queda **salir del Armario**, salir del anonimato. Yo por si acaso, me esperaría a que Acebes, no fuese ministro de Interior. Por cierto, que desolación, imaginaros ya no habrá Pinocho I, ni Pinocho II, ni XXII, No veremos a Acebes, Ni a Zaplana, ni a Alfredo Urdaci, **ESTO ES MUY FUERTE**, que no este Aznar, ni Rajoy, ni Acebes, ni Zaplana, pase, pero que no este Alfredo Urdaci, nos obliga a reducir plantilla en **el Mudo** un 155%. ¿De que coños podemos hablar si no esta Urdaci?. Solo nos queda la Esperanza, la Botella (Ana) y Gallardón, y este veremos lo que aguanta. A Fraga dos telediarios y Florentino Pérez, ya esta llamando a **ZP**, los demás más perdidos que Pique en una fiesta de "Pan con Tumaca". Urdaci acabara con un tal Jiménez Losantos de asesor, Acebes en Prosegur de Asesor, Zaplana como asesor de la Fallera Mayor en Valencia, Aznar como Asesor de Ana Botella, y Rajoy como ~~Asesor~~ Ascensorista de la sede central del IFEMA, al lado de Álvarez del Manzano. Pero yo como director de **El Mudo**, no me veo en TVE de director de informativos Y no sabéis lo que os perdéis.



Un Saludo del Director de El Mudo

Alfredo J. #### #####

e-mail: elmudoprensa@hotmail.com

COLECCIONABLE: SIN DUDA

Los números de Losgenoveses y El Mudo, eso si que es algo histórico que valió la pena ¿O no?